

Monsieur le Directeur Départemental des Territoires, représentant Monsieur le Préfet,

Monsieur le Président de l'OPH65,

Monsieur le Directeur de l'OPH65,

Monsieur le Maire de Bours,

Mesdames, Messieurs les Élus,

Mésdames, Messieurs,

Permettez-moi avant de commencer d'excuser Michel Péliou, Président du Conseil Départemental, qui n'a pas pu se joindre à nous aujourd'hui et qui m'a demandé de le représenter. Il me revient donc aujourd'hui la tâche de vous féliciter pour ce bel ensemble.

Monsieur le Maire, je peux imaginer votre joie d'inaugurer cette nouvelle résidence. Six nouveaux logements collectifs, ce sont au moins 6 nouvelles familles qui viendront s'installer dans votre commune. Des personnes qui pourront profiter à Bours d'un cadre tranquille et reposant. Je sais, Monsieur le Maire, que vous saurez les accueillir et prendre soin d'elles.

Je veux aussi adresser toutes mes félicitations à l'OPH65 qui a su mener à bien la construction de cet ensemble et rester fidèle à sa politique d'investissement, aujourd'hui mise à mal par la politique du Gouvernement. L'inauguration d'aujourd'hui démontre bien que la politique du logement a besoin d'Offices départementaux dynamiques, capables de conserver une réelle capacité d'investissement et d'action sur le territoire. Ces nouveaux logements sont vivants, à la fois confortables, fonctionnels et agréables. Les futurs locataires y seront très bien installés.

Monsieur le Président, Monsieur le Directeur de l'OPH65, tout cela fait que le département est fier d'être associé, par votre intermédiaire, à de telles réalisations.

Monsieur le Directeur, un mot également pour toutes les personnes qui ont contribué à la construction de ces logements. A vous tous, j'adresse un grand merci. Merci d'avoir mis votre énergie et vos compétences dans la construction de ce nouvel espace de vie. Car, au-delà d'être des murs, d'un toit, des briques et du ciment, ces logements vont surtout devenir un espace dans lequel il fera bon vivre et où les soucis du quotidien disparaissent. Un petit espace de bonheur, bien installé à Bours, dans nos Hautes-Pyrénées.